

*Petro et Guterres à l'ONU
discutent de la paix et de la
politique des drogues*



Naciones Unidas



Nations Unies, Sep 18 (RHC) Le Secrétaire général des Nations Unies, António Guterres, a dialogué lundi avec le Président Gustavo Petro et a félicité la Colombie pour son engagement en faveur de la consolidation de la paix.

En particulier, à travers la mise en œuvre durable de l'Accord final de 2016 entre l'État et les anciennes Forces armées révolutionnaires de Colombie-Armée du peuple (FARC-EP).

À cet égard, l'objectif transversal du gouvernement colombien actuel est de parvenir à une paix totale et, en vertu de cette politique, il progresse dans les pourparlers avec l'Armée de libération nationale (ELN), maintient un dialogue socio-juridique avec les structures urbaines, et une table de paix avec le CEM-FARC est presque imminente.

Par ailleurs, lors de sa réunion du 2 août, le Conseil de sécurité a réaffirmé son engagement total en faveur du processus de paix en Colombie et a mis en exergue sa résolution prorogeant le mandat de la mission de vérification des Nations unies dans ce pays d'Amérique du Sud.

En outre, il a décidé que la mission de vérification surveillera et vérifiera la mise en œuvre du cessez-le-feu établi dans le deuxième accord de Cuba entre le gouvernement colombien et l'ELN et, à cette fin, autorise une augmentation de 68 observateurs internationaux supplémentaires par rapport à l'effectif actuel.

Les deux autorités ont également discuté de la lutte contre les drogues illicites, y compris de l'importance d'explorer de nouvelles approches, ainsi que des migrations et des questions régionales.

Le gouvernement de Petro travaille à l'élaboration d'une nouvelle politique de lutte contre la drogue, qui s'articulera autour de quatre axes : la protection de la vie, l'environnement, les droits de l'homme et la poursuite des réseaux de trafiquants de drogue.

L'élaboration de cette nouvelle politique s'inscrit dans une perspective plus sociale et de santé publique que punitive et se fonde sur l'affirmation du président Petro selon laquelle la guerre contre la drogue dans son pays et en Amérique latine a échoué et a fait des millions de morts dans cette région et aux États-Unis, qui en sont les principaux consommateurs.

La Colombie est le premier producteur et exportateur mondial de cocaïne, un commerce lié à des structures criminelles tout au long de son histoire, qui provoquent la violence dans les territoires, des déplacements forcés et d'autres problèmes qui affectent fondamentalement la population.

En plus d'être l'une des causes structurelles de la violence, elle génère également du racisme et de l'inégalité en raison du manque de présence de l'État dans les territoires, a déclaré le président colombien (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/334381-petro-et-guterres-a-lonu-discutent-de-la-paix-et-de-la-politique-des-drogues>



Radio Habana Cuba